



川小だより

学校教育目標

・美点を認める明るい子 ・ルールを守る正しい子 ・背筋の伸びた丈夫な子

平成28年 9月 1日(木) No.6
狭山市立入間川小学校
〒350-1323 狭山市鶴ノ木5-9
TEL 04-2952-6221 FAX 04-2952-6222
e-mail g1001@sayama-stm.ed.jp
児童数 8/31 現在
男子 299名 女子 235名 計 534名

「やさしさと強さ」心の成長を目指して

校長 前原 辰信

長かった夏休み、それぞれのご家庭で、夏休みにしかできない体験・家族のふれあい等、楽しく充実した時間を過ごされたことと思います。そして地球の裏側のブラジルで開かれた、リオデジャネイロ・オリンピックでの日本人選手の大活躍も忘れられない夏になりました。

さて、2学期は児童が心身ともに最も成長する大切な学期です。本年度の学校運営のキーワードである「やさしさと強さ」を特に意識しながら教育活動を進めてまいります。

- ①「やさしさ」については、まずは、やさしい言葉遣い・丁寧な言葉遣いを励行させ、人に対するやさしさを育みます。併せて「いじめは、しない、させない、許さない」を合言葉に、誰もが安心して通える学校づくりを推進します。
- ②「強さ」については、特に心の強さを鍛えていきたいと考えます。例えば運動会練習です。楽しいことばかりではありません。残暑の中、時に、つらく苦しいこと、じっと耐える場面も待っています。泣いて家へ帰ることもあるでしょう。しかし、これも勉強です。楽なことばかりでは、たくましさは育ちません。運動会をはじめとする様々な行事への取り組みの過程で「我慢強さ」「粘り強さ」を培いたいと考えます。

また、2学期は学習内容も広がり、難しくなります。学習習慣の定着が鍵です。例えば漢字です。小学校6年間に学ぶ漢字の総数は実に1,006字です。

各学年の漢字を確実に習得するためには、繰り返しの学習が必要です。怠け心や弱い心に打ち勝って頑張る、強い心が求められます。この2学期は、「やさしさと強さ」をテーマに「心の成長」を求めながら、学力・体力を飛躍させる川小っ子を育てていきます。保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

嬉しいニュース！階段の段差解消で安全に

・入間川地区の通学路で、諏訪神社の敷地内を通る場所に階段があります。この階段の段差が大きく、特に低学年児童には、転びやすい危険個所になっており、安全面の課題でありました。

この夏季休業中に、地元自治会長の皆様のご尽力により、段差を小さくする工事を実施していただき、段差が小さくなり、とても歩きやすい階段に変身しました。陰のご尽力に心からの感謝を申し上げます。ありがとうございました。



9月の行事予定

- 1日(木) A週 始業式 短縮3 一斉下校
- 2日(金) 給食開始 読書タイム 5時間授業
- 5日(月) B週 身計1,2年ㄱ
- 6日(火) 身計3・4年 チャレンジタイム 5年地引網体験
- 7日(水) 学年朝会 身計5・6年
- 8日(木) 移動図書館 委員会
- 9日(金) 読書タイム 修学旅行説明会6年
- 10日(土) 親子除草 学校公開日
PTA 運営委員会 10:00～
- 13日(火) A週 チャレンジタイム
- 14日(水) 児童朝会 定例代表者会
- 15日(木) 中学体育祭予行練習見学6年 応援練習
係打ち合わせ(4年の応援団も放課後残る)
- 16日(金) 運動会予行 読書タイム
- 17日(土) 入間川中学校体育祭
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) B週 応援練習
- 21日(水) 音楽朝会
- 22日(木) 秋分の日(祝日)
- 23日(金) 読書タイム
運動会前日準備短縮4時間(1～5年)
- 24日(土) 運動会
- 26日(月) 振替休業日
- 27日(火) A週 運動会予備日 いきいきタイム
大掃除
- 28日(水) 講話朝会
- 29日(木) クラブ
- 30日(金) 開校記念日(登校日) 読書タイム

がんばった入間川七夕まつり!

毎年行われている入間川七夕まつりパレード!
今年も吹奏楽団46名、バトンクラブ20名が
春から練習した成果を披露することができました。



運動会練習が始まります

本年度の運動会は、24日(土)に実施します。運動会の練習が早々に始まります。台風の影響がなく、また、涼しい天候だと練習もしやすいですが、練習は、外だけでなく講堂でも行います。給水のための水筒、汗ふきタオル、着替えを持たせてください。また、疲れを残さないようにご家庭でも食事や睡眠等にも配慮してください。ご協力をお願いします。

親子除草があります

10日(土) 8時20分から今年も親子除草を行います。(大人は9時30分まで) 持ち物は、ビニール袋、汗拭きタオル、水筒(最後にPTAより飲み物が出ます)です。ご自宅にある場合には、鎌や移植ごてなど草が取れるもののご用意をお願いします。昨年も多くの方に参加していただき、大変助かりました。さまざまな保護者の方とふれあうよい機会にもなります。ぜひ、本年度もよろしくお願ひいたします。

がんばった、サマースクール

昨年に引き続いて、7月25日(月)・27日(水)に学年ごとにサマースクールを行いました。SSVCの代表宇田川さんをはじめとする地域のボランティアさん15名に算数や漢字のプリントの丸付けなどをしていただきました。子供たちも熱心に取り組み、自分の力で解決しようと何度も挑戦する姿が見られました。2学期にも集中して授業に取り組むためのよい機会になったと思います。



9月の生活目標

『気持ちのよいあいさつをしよう』

～お互いにあいさつをし合おう～

新しい給食配膳員さんを紹介します!

9月より新しい給食配膳員さんをお迎えしました。

『木下さおりさん』(西中学校より)

9月2日から、給食が始まります。よろしくお願ひします。